

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Musikzug und Feuerwehrdelegierte unterwegs nach Norderney

Beigetragen von JNN am 23. Jun 2025 - 11:18 Uhr

Anlässlich der Versammlung des Kreisfeuerwehrverbandes auf Norderney fuhren der komplette Musikzug sowie drei Delegierte (Gemeindebrandmeister Arend Jassen-Visser, Gruppenführer Axel Scheffel sowie Gemeindejugendfeuerwehrwartin Marina Bockelmann) am Samstag mit der eigens dafür eingesetzten „Frisia X“ nach Norderney.

Aufgrund der Insellage haben die Juister Musiker selten die Möglichkeit, an einer solchen Versammlung teilzunehmen, und so war der Versammlungsort Norderney prädestiniert für einen Besuch. Der Musikzug war eingeladen, für das musikalische Ramenprogramm zu sorgen und Kreisstabführer Michael Bockelmann hatte hierfür ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Unter den 120 Teilnehmern waren hochrangige Gäste wie die niedersächsische Innenministerin Daniela Behrens, Landrat Olaf Meinen, Karl-Heinz Banse (Präsident deutscher und europäischer Feuerwehrverband) und Olaf Kapke (Präsident Landesfeuerwehrverband Niedersachsen, die tolle Juister Blasmusik zu hören bekamen.

Unverhofft wurde im Rahmen der Versammlung zwei Ehrungen von Mitgliedern der Juister Feuerwehr durchgeführt: Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser bekam die Ehrennadel in Silber des Landesfeuerwehrverbandes und Gemeindebrandmeister a.D. Thomas Breeden wurde zum Ehrenmitglied des Kreisfeuerwehrverbandes ernannt.

Die Juister wurden von den Norderneyer Kameraden bestens versorgt: Für die Instrumente gab es einen Fahrdienst vom Hafen zum Feuerwehrhaus und zurück, kulinarisch waren die Nachbar-Insulaner sehr gut aufgestellt und auch an Getränken mangelte es nicht. Am späten Nachmittag ging es mit „der Zehn“ wieder zurück, gegen 18:00 Uhr ging es auf heimischen Inselboden zur Nachbesprechung.

TEXT: BRITTA BOCKELMANN

FOTOS: BRITTA UND MARINA BOCKELMANN, ANNE THEOBALD

Article pictures







